

Standard and Poor's y Moody's ratifican la confianza en el Edomex: Alfredo del Mazo

SUSANA SAENZ: El gobernador del estado de México, Alfredo del Mazo, destacó que la calificación crediticia de A+ que el estado de México recibió de las calificadoras Standard and Poor's y Moody's, ratifica la confianza, certeza en el avance de la economía de la entidad.

Al respecto, manifestó que esta calificación representa señales positivas para que las inversiones que están en territorio estatal tengan la certeza de que el manejo de las finanzas públicas del estado de México va en la ruta del crecimiento.

ALFREDO DEL MAZO: Es muy importante compartir, porque habla de un reconocimiento por parte de las calificadoras que miden la confianza, la certeza, el riesgo, el avance de la economía.

SUSANA SAENZ: En la segunda edición de la Cumbre de Negocios 2019, el gobernador Del Mazo señaló que de acuerdo con el Informe Mundial sobre Competitividad para Atraer Inversiones, que realizó el Banco Mundial, los factores que más influyen en las decisiones de inversión son la estabilidad política, el desarrollo de la infraestructura, la fuerza laboral calificada y los incentivos fiscales.

ALFREDO DEL MAZO: Es una entidad productiva, una entidad que avanza, una entidad que a pesar de las distintas circunstancias que vienen en nuestro entorno nacional, sigue caminando. Sigue caminando, va por buen rumbo y hay confianza, hay confianza del sector en el estado de México y es lo que queremos seguir impulsando y seguir promoviendo.